

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0522/2023

**Ecatepec, Estado de México, 25 de mayo de 2023**

**POLICÍAS ESTATALES RECUPERAN TRACTOCAMIÓN CON MERCANCÍA  
VALUADA EN APROXIMADAMENTE UN MILLÓN DE PESOS**

- *La carga consiste en productos de una empresa dedicada al cuidado de la salud bucal.*
- *Una alerta del C5 de la SS permitió a los uniformados dar con el paradero de la unidad.*

Resultado de un alertamiento vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un tractocamión con reporte de robo; en la acción, también recuperaron la mercancía que transportaba la cual tiene un valor aproximado a un millón de pesos.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban trabajos acordes de sus funciones, cuando recibieron una consigna del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) a través de la cual solicitaban la búsqueda de un automotor marca Mercedes Benz, tipo Torton, color blanco, que trasladaba productos pertenecientes a una empresa dedicada al cuidado de la salud bucal.

De forma inmediata, los efectivos implementaron un operativo, mismo que culminó sobre la avenida Circunvalación Sur 214, en la colonia Industrial, donde observaron

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

una unidad con las mismas características a las descritas, la cual permanecía estacionada sobre la vialidad, por lo que descendieron de su patrulla para realizar una inspección visual. En ese momento detectaron que las puertas de la caja estaban cerradas y con los sellos fiscales.

Al lugar también arribó un hombre que indicó ser operador y quien mencionó que se lo habían robado. Tras confirmar el estatus legal del camión con el Centro de Monitoreo estatal, los oficiales confirmaron que era el objetivo, por lo que lo trasladaron a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte, para continuar con las diligencias correspondientes.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.